

TITANIA RECIBE EL V PREMIO DE IMPLICACIÓN SOCIAL 2020, OTORGADO POR EL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

Estos galardones reconocen, en la modalidad de institución empresarial, la labor realizada por las empresas en el campo de la responsabilidad social a lo largo de un año

El Puerto de Santa María, 18 de mayo de 2020.- El Consejo Social de la Universidad de Cádiz ha dado a conocer el listado de galardonados de la V Edición de los Premios a la Implicación Social. Estos premios reconocen la labor realizada por empresas en el campo de la responsabilidad social, a egresados que hayan puesto en valor el perfil universitario en su profesión, y al alumno que mejor haya representado a la comunidad universitaria en el ámbito de la colaboración, solidaridad e implicación social.

La gaditana Titania ha sido reconocida con este premio en la modalidad de institución empresarial por su política de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) realizada en el último año.

El crecimiento y consolidación de la empresa desde su creación en el año 2006 han permitido su involucración en diferentes iniciativas y en el apoyo a proyectos en distintos ámbitos de actuación. La ONG Alma de África, la Asociación Gaditana de Mujeres Con Cáncer de Mama (AGAMAMA) o la organización Museke son algunas de las organizaciones con las que Titania ha colaborado.

Para Titania, como spin off de la UCA, tanto la formación de estudiantes como el patrocinio de eventos en el ámbito universitario son acciones prioritarias y habituales en su política RSC, manteniendo una estrecha vinculación no solo con la UCA sino con otras universidades andaluzas.

Titania orienta sus acciones de RSC con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) impulsados por las Naciones Unidas, de manera que, hasta la fecha, sus acciones se han centrado en 9 de estos Objetivos: Hambre Cero; Salud y Bienestar; Educación de Calidad; Igualdad de Género; Trabajo Decente y Crecimiento Económico; Reducción de las Desigualdades; Producción y Consumo Responsables; Acción por el Clima; y Paz, Justicia e instituciones sólidas.

Para Miguel Ángel Rodríguez, director de Titania y también egresado de la UCA, "este reconocimiento debe ayudar a visibilizar el trabajo y las acciones de las instituciones con las que colaboramos y cuyos proyectos nos alertan de otras realidades que forman parte de nuestro entorno".



Titania es una empresa dedicada a la realización de ensayos de laboratorio, estudios y proyectos de investigación para la industria. Sus servicios van desde el control de calidad hasta la I+D de diferentes procesos de fabricación de la industria y actualmente cuenta con 65 empleados.

Localizada en el Parque Tecnológico Tecnobahía, cuenta con unas instalaciones de 3.000 m2 de laboratorios en los que abarcan diferentes tipos de materiales y técnicas de ensayos. Titania cuenta con un importante número de acreditaciones de las principales agencias de acreditación nacional e internacionales (ENAC y NADCAP), así como aprobaciones de grandes fabricantes como Airbus, Boeing, Embraer, Bombardier y Sikorsky.

Departamento de Comunicación de Titania:

Celia Ruiz

+ 34 654 74 64 73